



PENDAFTARAN HINGGA 14 APRIL 2024

HBC, Ajang Penumbuhan Wirausaha Muda Yogya

YOGYA (KR) - Dinas Perindustrian Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (Perinkop UKM) Kota Yogya akan kembali menggelar Home Business Camp (HBC) ke-13. Selama ini HBC menjadi ajang untuk menumbuhkan wirausaha muda baru di Kota Yogya.

Kepala Dinas Perinkop UKM Kota Yogya Tri Karyadi Riyanto, menyebut pihaknya akan terus mendorong para wirausaha muda berusia 18-28 tahun untuk mengelola dan mengupdate ilmu usahanya agar menjadi wirausaha profesional. Melalui HBC, mereka tidak hanya diberikan pelatihan selama tiga hari, mereka juga akan didampingi selama dua tahun. "Supaya lulusan HBC memiliki kematangan dalam mengelola manajemen usahanya dan ikut menggerakkan serta membimbing anak muda lainnya yang sedang merintis usaha," jelasnya, Selasa (26/3).

Pembukaan pendaftaran HBC ini dimulai sejak 5 Maret hingga 14 April 2024 mendatang. Harapannya dengan program tersebut, anak muda yang merintis usaha yang bermula dari hobi mendapatkan pendampingan agar bisa mandiri. Untuk tahun ini program HBC akan menasar 50 peserta dengan syarat memiliki NIK atau merupakan pemuda yang berdomisili di Kota Yogya.

Selain itu, peserta juga memiliki usaha yang sudah berjalan setidaknya minimal satu tahun dengan berbagai jenis usaha mulai dari bidang fesyen, kuliner hingga kerajinan. Sampai saat ada sekitar 29 peserta yang mendaftar, sehingga peluang peserta masih terbuka lebar. "Mereka akan kita didik selama tiga hari dengan berbagai pengetahuan

bisnis, softskill dan skill, sehingga bisa mendorong mereka menjadi benar-benar seorang wirausaha," imbuhnya.

Tri Karyadi mengungkapkan, sejak digelar HBC tahun 2014 hingga tahun lalu, peserta yang sudah mendapat pendampingan berjumlah 300 orang. Anak muda yang menggeluti usaha di bidang jasa seperti jasa laundry ataupun bimbingan belajar juga bisa mengikuti program HBC. "Setidaknya wirausaha yang mengikuti HBC ini sudah satu tahun merintis usahanya. Sehingga kami hanya membantu dan mendorong usaha mereka agar lebih mapan supaya anak muda menjadi mandiri, bisa menciptakan lapangan pekerjaan sendiri dan bermanfaat kepada anak muda di sekitarnya," ungkapnya.

Ketua Tim Kerja Substansi Pengelolaan Data Informasi dan Penguatan Manajemen Usaha Mikro Dinas Perinkop UKM Kota Yogya Novi Satria Listantoro, mengungkapkan peserta yang lolos dalam program HBC selain diberikan pendampingan juga akan diapresiasi dengan menampilkan produk usaha mereka di gerai HBC di Galeria Mall. Jika usahanya bergerak di bidang kuliner, akan dipasarkan di Pasar UMKM Jumat Berkah yang terletak di Balaikota Yogya.

Menurutnya, hingga saat ini tidak ada kendala yang dihadapi, hanya peserta yang mendaftar pada program HBC banyak diminati oleh warga yang bukan penduduk Kota Yogya. Mereka yang dari luar Kota Yogya otomatis belum bisa mengikuti HBC karena salah satu syarat utama ialah NIK Kota Yogya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005